



PATRIMONIO Premio al arquitecto que restauró Lorca tras el seísmo **P29**



TENIS Nadal pone fin a la temporada por una lesión de tobillo **P36**

Cospedal sale de la cúpula del PP salpicada por el 'caso Villarejo'

La ex secretaria general mantiene su acta de diputada y se convierte en el primer cese de la 'era Casado'

NATALIA JUNQUERA, Madrid
María Dolores de Cospedal renunció ayer a su puesto en el máximo órgano de dirección del PP para "no perjudicar" al partido por el escándalo de las grabaciones del comisario José

Manuel Villarejo, según explicó en un comunicado. La ex secretaria general aceptó la petición de la dirección del partido para que abandonara su ejecutiva, según fuentes de la formación, pero ha decidido mantener su acta, el sueldo y el aforamiento como diputada del Congreso de los Diputados.

En los audios difundidos —de 2009— Cospedal habla con su marido, el empresario Ignacio López del Hierro, y el comisario, encarcelado desde hace un año, sobre el caso Gürtel y la posibilidad de investigar a Javier Arenas, del PP, o al hermano de Alfredo Pérez Rubalcaba.

Fue el secretario general del PP, Teodoro García Egea, quien se reunió ayer, a petición del líder, Pablo Casado, con Cospedal en la sede de Génova para pedirle que abandonara el comité ejecutivo del partido. Una vez fuera de ese órgano, los populares se consideran liberados para seguir reclamando la dimisión de la ministra de Justicia, Dolores Delgado, también grabada por Villarejo. "Ahora le toca mover ficha al Gobierno", declaró García Egea.

PÁGINAS 16 Y 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

La tensión en el Supremo aplaza la decisión sobre las hipotecas

REYES RINCÓN, Madrid
Las diferencias de criterio entre los jueces llevaron ayer a la Sala de lo Contencioso-administrativo del Supremo a aplazar su decisión sobre quién debe pagar el impuesto de las hipotecas. Tras ocho horas de debate, la sesión quedó suspendida hasta hoy. Varios magistrados que apoyan que los bancos paguen el tributo defendieron que la medida sea retroactiva hasta cuatro años, pero este punto no se llegó a abordar.

PÁGINA 39

El Gobierno plantea cerrar los espacios donde se exalte a Franco

CARLOS E. CUÉ, Madrid
El Gobierno no solo impedirá por ley que los restos de Franco reposen en La Almudena, sino que sancionará, incluso cerrándolos, los espacios públicos en que se exalte al dictador, según las enmiendas a la ley de memoria histórica que el PSOE ya tiene listas y registrará en breve.

PÁGINA 18

Halladas 17 personas muertas en dos tragedias en el Estrecho

Otros 17 inmigrantes desaparecen en las costas de Cádiz y Melilla

JESÚS A. CAÑAS, Cádiz
En una nueva jornada trágica en las aguas del Estrecho los servicios de emergencia rescataron ayer 17 cadáveres de inmigrantes que trataban de alcanzar las costas españolas. Cuatro de ellos fallecieron frente al litoral de Barbate (Cádiz) y otros 13 fueron encontrados dentro de una patera cerca de Melilla. Se teme que

el balance sea aún peor, ya que otras 17 personas permanecían anoche desaparecidas.

En Cádiz, 22 inmigrantes, todos ellos de origen magrebí, sobrevivieron al naufragio. Trece de ellos manifestaron a la Guardia Civil que son menores de edad. De forma atropellada y nerviosa contaron a los agentes que el naufragio les había sorprendi-

do después de dos días en el mar y cuando se encontraban a unos 200 metros de la costa. Buena parte del sur de Andalucía, desde Málaga a Almería, se mantuvo ayer en alerta amarilla por viento y fenómenos marítimos. La doble tragedia coincide con el 30º aniversario del hallazgo del primer cadáver de un inmigrante en el Estrecho. PÁGINA 20



Seguidores de Trump, en el mitin del presidente el domingo en Chattanooga (Tennessee). / J. ERNST (REUTERS)

Las elecciones con más noticias basura miden la fuerza de Trump

A. MARS / J. PÉREZ COLOMÉ
Chattanooga / Madrid
Estados Unidos celebra hoy unas elecciones legislativas cruciales. Los comicios se plantean como un plebiscito sobre el presidente, Donald Trump, y sus políticas más polémicas. Si los republicanos pierden el control de alguna de las Cámaras, su agenda política quedará lastrada. Al otro lado, una pléyade de candidatos demócratas de perfiles dispares, marca-

da por una inédita ola de mujeres, se arriesga a sufrir una debacle si fracasan ante uno de los presidentes más impopulares de la historia. Los comicios están marcados por la profusión de las llamadas noticias basura, replicadas miles de veces desde las redes sociales y que, según un estudio realizado por el Oxford Internet Institute, han circulado en esta campaña aún más que en las presidenciales de 2016. PÁGINAS 2 A 5

ALQUILER
SEGURO

PROTECCIÓN A PROPIETARIOS

902 37 57 77